



Frente común para que Salamanca sea referente en investigación agraria

Ayuntamiento, Diputación, Universidad y CSIC impulsan un Campus

V. San José - Salamanca

De la mano del Ayuntamiento, la Diputación, la Universidad y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Salamanca pondrá en marcha un Campus Agroambiental que concentrará en una misma zona, al oeste de la ciudad, las enseñanzas formativas de las universidades y las investigaciones que se realiza en el campo.

Objetivo: convertir a Salamanca en referente de la formación relacionada con el sector agrario y el medio ambiente, para, de esta forma, atraer nuevas empresas y a través de ellas crear riqueza y empleo en torno a la actividad agraria. Lo recordaba durante la presentación del proyecto Carlos García Carbajo, teniente de alcalde y responsable de Fomento del Ayuntamiento salmantino:

«Estamos seguros que esta estrategia generará oportunidades y empleo en torno a las investigaciones, el desarrollo y la innovación, y será un foco para investigadores y nuevas empresas del sector agropecuario».

El Campus se ubicará en dos parcelas situadas en el nuevo sector La Platina, próximas al Campus Unamuno de la Universidad de Salamanca (Usal), pero también a las facultades de la Pontificia (Upsa) y del Instituto de Biología Funcional y Genómica. Una de ellas albergará la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales de la Usal, y la otra, al Instituto de Recursos Naturales de Agrobiología de Salamanca (Irnasa), que hasta ahora se encuentra en un edificio propiedad de la Diputación de Salamanca. Ambas parcelas, de 17.600 y 10.500 metros cuadrados de superficie, han sido cedidas por el Consistorio que dirige Alfonso Fernández Mañueco y están valoradas en siete millones de euros cada una, según fuentes municipales.

Se desconoce la fecha en la que este proyecto pueda ser una realidad, aunque la presidenta del CSIC, Rosa Menéndez, apuntaba a finales del año 2022.

En el proyecto, también participa la Diputación de Salamanca, que se ha comprometido a ayudar con parte de la financiación del Campus, aunque según apuntaba su presidente, Javier Iglesias, la ambición de la institución provin-

cial es mucho mayor: «Queremos que el Campus sea referencia para el sector agrícola y ganadero», decía, mientras explicaba que favorecer la transferencia de cono-

cimiento desde las investigaciones hasta su posible aplicación, y aprovechar mejor los recursos existentes, son otros de los objetivos que persiguen.



García Carbajo, Iglesias, Javier González y Rosa Menéndez, firmar el acuerdo